



communiqué

N°: 96
No.:

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 8 AOÛT 1983

RENCONTRE AVEC LE VICE-PREMIER MINISTRE ET MINISTRE DU COMMERCE DE L'AUSTRALIE

L'honorable Gerald Regan, ministre d'Etat (Commerce international), a rencontré aujourd'hui l'honorable Lionel Bowen, vice-premier ministre et ministre du Commerce de l'Australie. Cette rencontre avait pour but de revoir le dossier des relations commerciales bilatérales entre le Canada et l'Australie et d'échanger sur les développements qui ont cours dans la région du Pacifique ainsi que sur des questions commerciales internationales d'intérêt commun.

Ces deux Ministres ont réaffirmé l'importance qu'ils attachent au développement des relations commerciales et économiques entre les deux pays ainsi qu'aux moyens d'accroître leur coopération sur des tiers marchés. A cette fin, les fonctionnaires canadiens et australiens entreprendront bientôt des discussions pour réviser l'Accord commercial Canada-Australie. Les deux Ministres ont indiqué leur désir de revoir les résultats de ces discussions lorsque M. Regan se rendra en Australie plus tard en 1983.

- 30 -